



A1083 (A1084)

**20/12/2000 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO**

**RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR LUIS FELIPE ALCARAZ, DIPUTADO DEL GRUPO DE IZQUIERDA UNIDA**

Madrid, 20-12-2000

Sr. Alcaraz.- Señor Presidente del Gobierno, están ustedes haciendo una política económica y social antiobrera y antisocial, que se expresa fundamentalmente en la protección social raquítica y en la satanización de los salarios y que dificulta el diálogo social.

Señor Presidente, ¿qué piensan hacer en el próximo e inmediato futuro?

Presidente.- Señoría, que yo sepa, me da la impresión de que, pese a una pretensión en contra de Su Señoría, el diálogo social no está bloqueado en España y que, además, el Gobierno hace lo que le corresponde, que es alentar y estimular el diálogo social, que en muchas de esas materias es responsabilidad, justamente, de los agentes económicos y sociales.

Sr. Alcaraz.- Señor Aznar, están ustedes repartiendo el crecimiento económico como si éste se hubiese estancado o retrocediera, como si estuviéramos en una etapa de recesión, y no es el caso. Por lo tanto, reparten cada vez más de una manera injusta, antisocial y antiobrera.

Estamos, señor Presidente, ante una ofensiva de clase, más que dura, berroqueña. La política de déficit cero, la política de congelación salarial, la política de beneficios altísimos, indecentes, de la gran empresa y la banca están generando una imagen en ustedes de derecha pura y dura, que se traduce en protección social raquítica, despidos cada vez más baratos y rápidos, empleo-basura y alta siniestralidad. Además, intentan ustedes combatir lo que es una inflación de beneficios congelando salarios, como se ha visto en el tema de los funcionarios o trabajadores públicos.

A la vez --y le contesto a lo que ha dicho--, intentan montar una estrategia de negociación intervenida, de negociación bajo chantaje. Se les dice a los agentes sociales: sois libres; podéis tratar lo que veáis pero, si no negociáis y acordáis en tiempo y forma, en el Congreso os podemos aplicar la famosa doctrina "Cañete".

Por lo tanto, señor Presidente, ¿usted cree que en estas condiciones a la patronal le va a interesar negociar, cuando tiene en ustedes al "primo de Zumosol"? No les interesa. Hacen ustedes propuestas de huelga general, como se ha visto en el caso de los funcionarios. Yo creo que existe una reflexión sindical que no quiere convertir el diálogo en una herramienta para legitimar un rostro falso del centrismo.

Señor Aznar, hay que bajarse del pedestal de la mayoría absoluta, que a veces se convierte en absolutista e, incluso, a veces en mayoría absoluta.

Presidente.- Señoría, yo comprendo los problemas que usted tiene para hacer la argumentación de su pregunta, porque preguntar por un bloqueo en el diálogo social el día siguiente en el cual se han producido dos acuerdos de diálogo social es un poco complicado. Lo comprendo perfectamente. ¡Qué le vamos a hacer!

Ayer se ha firmado el tercer Acuerdo de Formación Continuada, lo cual es una buena señal, y, además de eso, se ha anunciado un acuerdo en la solución extrajudicial de conflictos. Además de eso, los interlocutores económicos y sociales han manifestado su voluntad de seguir avanzando en el diálogo social para conseguir una nueva reforma laboral y otras cuestiones en el mes de febrero. En consecuencia, Señoría, el diálogo social es alentado y es impulsado por el Gobierno.

Pero es que además Su Señoría tiene otra dificultad, ofensivas de clase al margen, en las cuales no voy a entrar, evidentemente, y es que, según los datos del Instituto Nacional de Estadística, la pequeña ofensiva del Gobierno consiste en que la economía española ha crecido un 4'1 por 100 y se han creado 650.000 empleos en el último año; además de eso, hemos avanzado un 0'7 en la convergencia real con los países centrales de la Unión Europea.

A todo eso, Su Señoría, en una afirmación que no se sostiene de pie, dice que eso es una estrategia, una ofensiva, de clase y antiobrera. ¿Qué va a hacer el Gobierno? Pues, mire usted, seguir haciendo lo posible para que en España se creen en torno a 600.000 empleos al año y para ver si es posible que sigamos reduciendo nuestro diferencial el 0'7 por 100 todos los años en relación con los países centrales de la Unión Europea.

Si crecemos al 4 por 100 en este año y podemos seguir creciendo a tasas parecidas el año que viene, eso es lo que le interesa a todos los sectores de la sociedad española.